
42回生

　おはようございます。昨日部活動で出会った42回生に、春季休業中課題の進行具合を聞きました。結構な割合で、ほ
ぼ終わっているとのこと。嬉しい限りです。ただ、これが42回生の大数なのか、小数なのか・・・。
　併せて、最上級生、譲らない第一志望への想いが、どう繋がったコロナウィルス禍の一か月だったのか。そんなこと
も、大きな希望とともに実力考査の問題を思い描いています。
　部活動では、早速一年生が参加していた部もあります。最上級生として、42回生の力の底上げと、憧れの先輩として
の行動を期待します。
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